

Wein- und Kulturreise nach Armenien 2025

1.Tag: Montag

Abflug ab Zürich über Wien – Ankunft in Yerevan am Dienstag frühmorgens,
Transfer ins Hotel. Kurze Übernachtung.

2.Tag: Dienstag

Stadtrundgang (F/-A)

Treffen mit Ihrem Guide im Hotel.

Nach dem späten Frühstück starten Sie mit dem Stadtrundgang durch Yerevan (1.5 St.) - eine der ältesten Städte der Welt, wobei Sie den Republik-Platz mit traditioneller armenischer Architektur und den wichtigsten Ministeriumsgebäuden, das zentrale Postamt, das Opernhaus mit dem französischen Park, das Cascade-Treppendenkmal mit interessanten Ausstellungen der modernen Kunst sehen. Kaffeepause bei den Kaskaden. Nachmittags zur freien Verfügung. Weindegustation und Präsentation über Armenien als ein Weinland. Gemeinsames Abendessen in Yerevan.

3.Tag: Mittwoch

Yerevan – Genozid Denkmal – Etschmiadsin Mutterkathedrale - NOA Kellerei in Hayanist - Yerevan/Treffen mit einem Dozenten, Vortrag über die politische Lage Armeniens / (F/M/-)

Am Morgen Besuch des Genozid-Denkmal auf dem Hügel der Schwalbenfestung (Tsitsernakaberd). Danach Fahrt nach Etschmiadsin, das als Armenischer Vatikan und als Residenz des Katholikos aller Armenier bekannt ist. Die Kirchen (UNESCO-Weltkulturerbe) der Stadt Etschmiadsin sind Meisterwerke der klassischen armenischen Sakralarchitektur. Die Hauptkathedrale gilt als die erste offizielle christliche Kirche der Welt (gegründet im Jahr 303). Anschließend Fahrt in die Weinkellerei von Noah of Areni in Hayanist. Die Noa-Weine haben bei bekannten Weinwettbewerben mehrere Gold- und Silbermedaillen gewonnen. Sie werden in viele Länder weltweit exportiert, beispielsweise in die USA, in die Schweiz, nach Großbritannien, Schweden, Estland usw. Führung, Weinprobe und Mittagessen in der Weinkellerei. Zurück nach Yerevan. Hier erwartet Sie ein Treffen mit dem Dozenten Mr. Matinyan, der Sie auf Deutsch über die aktuelle politische Situation in Armenien informiert und auf die Fragen der Gäste antwortet. Das Treffen wird im Central Hotel organisiert sein.

4.Tag: Donnerstag

Yerevan- Khor Virap - Noravank - Weinberge in Aghavnadzor- Areni Höhle – Yerevan (F/M/)

Fahrt vorbei an Obstgärten, Weinbergen der Ararat Region zum wichtigsten Wallfahrtsort Armeniens, zum Kloster Chor Virap. Mit dem prächtigen, über 5000m hohen Berg Ararat im Hintergrund, ist das Kloster das meistfotografierte Sujet des Landes. Vom Kloster sieht man die Grenzzäune und Wachtürme der armenisch-türkischen Grenze.

Bei der Weiterfahrt wird sich die Landschaft total ändern und die rötlichen Vulkanablagerungen tauchen am Horizont auf. Wir sind schon in der bekannten Weinregion Vayots Dzor. Sie besuchen zuerst das Kloster Noravank (13. Jh.) am Ende einer wunderschönen engen Schlucht und danach die Weinberge von Noah of Areni in Aghavnadzor. Ländliches Mittagessen mit BBQ.

Auf dem Rückweg besuchen Sie die Areni Höhle – einen der ältesten Weinkeller der Welt (6100 Jahre alt). Die alten Armenier benutzten den Wein vor allem für die sakralen Rituale, ähnlich wie im alten Ägypten. Hier erfahren Sie mehr über die Rituale und Opfer mit Wein.

Zurück nach Yerevan für die Übernachtung.

5.Tag: Freitag

Yerevan - Weinmuseum - Van Ardi – Saghmosavank – Besuch von Duduk-Meister (F/M/A)

Fahrt nach Armenia Wine. Besuch des Weinmuseums.

Nachher geht es zum Weingut Van Ardi. Es ist ein Familienweingut, in dem die Gründer von Leidenschaft angetrieben werden und jeden Schritt des Prozesses lieben. Van Ardi bedeutet "die Sonne von Van" und die Besitzer wollen damit ausdrücken, dass man sich einerseits von der langen Weinbaugeschichte dieser Region inspirieren lässt und andererseits den Anspruch hat, Armeniens hochwertige Weine auf die globale Weinkarte zu setzen. Anschliessend Fahrt zum Kloster Saghmosavank /Psalmekloster/ (13. Jh.) an der wunderschönen Kasach-Schlucht.

Zurück nach Yerevan, wo Sie einen bekannten Duduk Meister besuchen. Duduk ist ein nationales Blasinstrument, Duduk und seine Musik sind auf der Liste der immateriellen Welterbe UNESCO. Gemeinsames Nachessen in Yerevan.

6.Tag: Samstag

Yerevan - Geghard Kloster (Kappelenkonzert von altarmenischen religiösen Liedern) – Garni – Matenadaran (optional) - (F/M/-)

Am Morgen Fahrt zum Geghard Kloster, wo einige Jahrhunderte die heilige Lanze bewahrt wurde. Der Name Geghard bezieht sich gerade auf die biblische Lanze, mit der der römische Legionär Christus am Kreuz durchbohrt hat. In einer Kammer mit der besten Akustik ist ein Kappelenkonzert mit altarmenischen religiösen Liedern speziell für unsere Gruppe organisiert.

Mittagessen auf einem Bauernhof im benachbarten Dorf Garni. Zurück nach Yerevan. Besuch von Matenadaran, dem Zentralarchiv für alte Handschriften, die zum UNESCO Weltdokumentenerbe zählt (optional). Nachmittag zur freien Verfügung.

7.Tag: Sonntag - Abflug

Frühmorgens Flughafentransfer und Rückflug via Wien nach Zürich

Hotel in Yerevan: 4*Hotel Yerevan Place